



A partir du mercredi 16 octobre, Martin propose un atelier d'écriture

Martin présente son idée :

Aujourd'hui traversant la rue des Orteaux, j'ai été attiré par cette bibliothèque □ en pleine rue. J'ai été très bien accueilli. Cécile m'a expliqué en quelques mots l'association. Ça m'a semblé sympathique.

Je suis nouvel habitant dans le quartier, je souhaite rejoindre votre association à l'Ortie Roule. Je m'appelle Martin j'ai bientôt 40 ans, j'ai étudié les lettres et travaillé dans différents secteurs -éducation, agriculture, arts-. Je veux offrir un atelier d'écriture et lecture à voix haute, selon les désirs de chacun. Cette proposition d'atelier d'écriture/lecture peut prendre forme dès le mercredi 16 octobre si vous le souhaitez. Concrètement portez votre matériel, stylo ou plume, cahier ou carnet. Il y aura deux périodes de quarante minutes avec une pause de dix minutes, soit 90 minutes, le mercredi par exemple de 17h15 à 18h45.

Trois idées thématiques pour l'année 2019 :

L'autobiographie, écrite, s'écrire, se décrire sans se décrier, avec humour.

Le voyage, divertissement nécessaire, fuite du quotidien et ouverture à l'inconnu.

Le rêve éveillé : de la feuille blanche à la réalisation d'un projet littéraire